

'Estrella de Móstoles' 19, el Intercups de México confirma su participación

Fecha de publicación: 1/04/2019 0:00

Descripción:

- Información publicada en http://www.cdmostoles.com/pnfg/NPcd/NFG_VerNoticia?cod_primaria=3000181&cod_noticia=39469:



El Torneo Internacional de Fútbol Base 'Estrella de Móstoles' volverá a contar con presencia mexicana en 2019. Se trata del CA Intercups de México, equipo que, un año más, participará en la prestigiosa competición mostoleña.

El conjunto centroamericano no faltará a su cita con la competición, convertido en los últimos años en un fijo en El Soto y los Campos de Fútbol Iker Casillas. En la pasada edición, el cuadro de México se presentó al torneo con dos equipos de competición, el Benjamín y dos conjuntos de la categoría Alevín. Una elección que repetirá por tercer año consecutivo para representar y mejorar los datos del club en el 'Estrella de Móstoles' 2019.

De esta manera, se confirma el segundo equipo extranjero -y segundo procedente del continente americano- en un 'Estrella de Móstoles' cada vez más internacional.